

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 25. Oktober 2012

Balsthal: Technischer Defekt löste Grossbrand aus (Nachtrag zur Medienmeldung vom 22. September 2012)

In der Nacht auf den 22. September wurden in Balsthal mehrere Fahrzeuge durch einen Brand zerstört. Ermittlungen der Kantonspolizei haben nun ergeben, dass der Brand durch einen technischen Defekt in einem abgestellten Fahrzeug entstand.

Die Ursache des Brandes auf dem Gelände einer Autoentsorgungsfirma ist geklärt. Entsprechende Ermittlungen der Kantonspolizei haben ergeben, dass ein technischer Defekt an der Batterie sowie der stromführenden Installation in einem Fahrzeug entstand. Dort bildete sich zunächst ein Glimmbrand, der in der Folge auf die daneben abgestellten Fahrzeuge übergreifen konnte. Der Brandplatz liegt an einer abgelegenen, schlecht einsehbaren Stelle. Dadurch konnte sich das Feuer wohl über längere Zeit unbemerkt in den dicht parkierten Fahrzeugen grossflächig ausbreiten.

Der Brand brach in der Nacht auf den 22. September 2012 auf dem von-Roll-Areal in Balsthal aus. Rund 40 Occasions- und Abbruchfahrzeuge wurden dadurch beschädigt, etwa zwei Dutzend davon brannten vollständig aus.